



### **Saludos al Partido Comunista Argentino (PCA) con motivo de su 108º aniversario**

El 108º aniversario del Partido Comunista Argentino (PCA) llega en un momento de profunda crisis que afecta al movimiento comunista internacional. Los comunistas debemos afrontar las lecciones y experiencias de la historia de nuestros partidos, que nos indican la orientación que debemos tomar para asumir el papel de vanguardia de la clase obrera. Por lo tanto, no es casualidad que el partido que surgió de las llamas de la Revolución de Octubre siga siendo hoy uno de los pocos que defiende la bandera roja, enfrentándose a las distorsiones ideológicas y a las corrientes oportunistas que pretenden alejar a los trabajadores y a los pueblos de su tarea histórica: el derrocamiento del capitalismo.

Junto con la crisis del movimiento comunista internacional y la amenaza de una guerra generalizada, el momento actual es de inestabilidad y peligro para los trabajadores de todo el mundo. Bajo el gobierno de Javier Milei, Argentina se ha abierto a los intereses políticos, militares y económicos de Estados Unidos, otra expresión de la aguda lucha por el dominio dentro del sistema imperialista, en la que la China capitalista es considerada el principal adversario. La complicidad del gobierno de Milei es el trampolín para los intereses sangrientos de Estados Unidos en América Latina.

La implementación por parte de Milei del llamado «Plan Motosierra», llevado a cabo en interés de los monopolios y los grandes bancos, constituye un ataque directo a los medios de vida de la clase trabajadora y los sectores populares argentinos. Más recientemente, la reforma laboral del gobierno, una medida antiobrera, ha intensificado la explotación, ha reducido los derechos laborales y ha sometido aún más a los trabajadores a los patrones.

En este contexto, el PCA no solo ha puesto al descubierto el verdadero carácter del gobierno de Milei, sino que también ha demostrado la seriedad de un partido comprometido con la construcción del vehículo para un nuevo mundo. Esto se refleja en su clara evaluación y confrontación con el peronismo, otra facción de la burguesía igualmente incapaz de resolver los problemas del pueblo argentino.

La tarea de consolidar las fuerzas comunistas y construir una alternativa genuina de la clase obrera, que sitúe a los trabajadores como protagonistas de su propio futuro, con la revolución socialista como agenda actual, es un proyecto puesto en marcha por el PCA. Hoy, los trabajadores y el pueblo de Argentina pueden mirar con esperanza hacia la posibilidad de un nuevo país: sin conciliación ni colaboración de clases, orientado hacia el socialismo-comunismo, y encontrar su camino en las filas del PCA.

En la ocasión del 108.º aniversario del PCA, La Plataforma Comunista de los Trabajadores EEUU expresa su firme solidaridad y compromiso compartido con las luchas que nos esperan. Extendemos nuestros mejores deseos de fortaleza y determinación a los camaradas, simpatizantes y militantes del PCA, hoy y hasta la victoria.

**El Comité Central de la Plataforma Comunista de los Trabajadores EEUU**